
Zusatzfragen 
AM Hochgartz 
Können in die Arbeitsliste noch der Hohlenberg von Brenig runterkommend und die 
Walberberger Straße von Brühl aus kommend aufgenommen werden? 
Antwort: 
Die Anregungen, die eingehen, werden gesammelt und wie in der heutigen Form zugeführt. Die 
jetzige Liste reicht bis zu den Sommerferien. Die Straßen werden nach der Priorität 
abgearbeitet. 
 
Breuer 
Erfährt der Ausschuss das Messergebnis? 
Antwort: 
Ergebnisse und weitere Maßnahmen werden erst dargestellt, wenn die Messungen durchgeführt 
und ausgewertet wurden.  
 
AV Hanft 
Werden die Messergebnisse auch bei Verfahren nach § 45 StVO anerkannt oder muss die 
Polizei noch eigene Erhebungen dazu durchführen? 
Antwort: 
Die eingesetzte Technik ist zertifiziert und die Werte anerkannt. Die Werte wurden bisher über 
eine Fremdleistung des Kreises eingekauft. Wenn Maßnahmen erforderlich sind, wird eine 
Verkehrsanhörung in Abstimmung mit den Behörden durchgeführt. 


